



# 泉公民館報



2006.12月号

## 平成十八年度 泉大運動会開催

九月十八日(月) 泉小学校グラウンドにおいて、平成十八年度泉大運動会を自治会と小学校合同で開催しました。

当初開催予定でした十七日(日)は雨となつてしまいました、翌日に順延となつてしまいました。早朝より準備を行つて、午前八時三十分小学生、地域の順で入場行進が行われ運動会が始まりました。

午前の部は全部で十八種目。保育園児や小学生低学年のダンスやかけっこ、地域の方のみんなでジャンプなどがあり、グラウンド全体がなごやかな雰囲気と笑顔で包まれ、そして来年の新入学児の元気な挨拶もありました。

午後の部は十三種目あり、一時からトランペット鼓隊による演奏で始まり、小学生高学年による力強い組体操等がありました。

そして地区対抗では息の合ったムカデ競争や綱引き決勝。決勝では、興野々チームと出目一区チームが対戦した結果、出目一区チームが綱引きを制しました。

後半は運動会の定番でありますリレー。全校生徒によるリレーと

地区対抗リレー。小学生の部、地域の部ともに総合順位に係る大一番、自然と応援にも熱が入り、「行け！。頑張れ！。」と声が響いていました。

大会の結果は、小学生の部は赤チームが優勝。地域の部は、昨年に引続いて興野々チームが優勝、準優勝には上川・小西野々連合チームとなりました。

大会に向けて、早くから協議、準備いただいた実行委員の皆さんをはじめ、早朝より会場準備等ご協力いただいた各役員さん、そして片付け等ご協力いただいた皆さん、ありがとうございます。

泉地区住民のより一層の交流、親睦を図ることができたと思います。また、子供たち(特に六年生)にとつて、楽しい思い出づくりに協力できたと思います。

本当にありがとうございます。大運動会地域の部の得点結果は次のとおりです。

興野々	八七点	優勝
上川・小西野々連合	七九点	二位
出目一区	七八点	三位
出目二区・岩谷連合	六四点	四位
小倉	六〇点	五位

## 老人クラブ泉支部 町外研修実施

老人クラブ泉支部の町外研修が、九月二十五日(月)から二十六日(火)にかけて、九州阿蘇で生きがいづくりと見識を深めるとともに、会員相互の親睦と老人クラブ泉支部の組織強化・活性化を図ることを目的に老人クラブ会員等二十八名によって行われました。

今後益々の老人クラブ泉支部の活動に期待します。

## 泉地区統一環境 美化デー実施！

十月二十二日(日)に今年度二回目になる泉地区環境美化デーが各部落において実施されました。早朝から路肩のゴミ拾い等清掃作業や花の植栽等の作業に数多くの皆さんに、ご協力いただきました。参加いただきました皆さん、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

## 老人クラブ泉支部 秋季クロッケー大会

老人クラブ泉支部の秋季クロッケー大会が、十一月十三日(月)に小倉クロッケーコートで、早朝から、十二チームによる競技が開催されました。

また競技終了後は小倉コミニティーセンターにおいて親睦会も行われました。

### 支部秋季大会 結果

優勝	上川Bチーム
準優勝	興野々Bチーム
第3位	岩谷チーム
敢闘賞	興野々Aチーム

## ふれあい体験学級交 流クロッケー

十月二十八日(土)、泉小学校グラウンドでふれあい体験学級生、四、六年生十一名がクロッケーを通して老人クラブの皆さんと交流しました。子供たちは、第一ゲートを通過するものの最初のうちは大変だったようですが、ゲームをしている内に慣れて、楽しんでいました。

## 出目自主防災組織 避難訓練の実地

十一月十二日(日)に出目一区本村で、自主防災組織の避難訓練が行われました。

当日は大変肌寒い中、昼頃まで熱心に救助法等の話や体験をされました。

自主防災組織は、消防団や消防署等が駆けつけるまでの間、自分達の命と財産は自分達で守る互助精神で組織されています。

泉地区では、三部落において組織されており、残り四部落で組織の検討がなされております。

## 古代米 稲刈り・ 脱穀作業に挑戦！

十月十二日（木）に泉小学校児童による古代米の稲刈りが行われました。

六月十二日（月）に泉小学校児童と保育所園児が植えた古代米が、収穫をする運びとなりました。

晴天の中、宇和島農業改良普及センター及び老人クラブ泉支部、鬼北町農業公社の皆さんの指導により、泉小児童全員が鎌を持ち、高学年が低学年の子を優しく指導しながら、稲の刈り取りを行い稲木にしました。

また、稲木にした古代米を十一月二日（木）に普及センター及び老人クラブの皆さんの指導により五・六年生の児童達が脱穀作業を行いました。

収穫した古代米は、六年生の授業に有効活用する予定です。

地元の皆さんをはじめ、各種団体等多くの方々のご協力により、無事、収穫をすることができました。心よりお礼を申し上げます。

ありがとうございました。今後とも引き続きご協力いただきますようお願いいたします。

## 鬼北町球技スポーツ 少年大会 開催

鬼北町球技スポーツ少年大会が、十月一日（日）と九日（月）に近永小学校の体育館とグラウンドで開催されました。

ミニバスケットとソフトボールの試合が行われ、親子ともに一杯のプレーと熱が入った応援がなされていました。

白熱した試合結果は次のとおりです。

### ミニバスケット

優勝 近永スポーツ少年団

準優勝 泉スポーツ少年団

第三位 好藤スポーツ少年団

### ソフトボール

優勝 泉スポーツ少年団

準優勝 近永スポーツ少年団

第三位 好藤スポーツ少年団

敢闘賞 愛治スポーツ少年団



# 遺跡まつり開催

「学ぶ・ふれあう・伝える」をキャッチフレーズに、泉地区の伝統・文化、産業・生活を見直し、誇りを持てる地域づくりを目指すことを目的として、遺跡まつりを泉小学校の学芸会と同日の十一月二十六日に、泉小学校体育館で開催します。

地域の皆さんがそれぞれ生涯教育活動を行っている結果・成果等の発表の場として、また次世代に伝えていかなければならない伝統芸能、文化等について学び触れ合う場所として活用していただければと、遺跡まつり実行委員会では考えております。

また、地域の皆さんに地元の施設や活動等をよく知っていただくために、農業公社では施設見学を行います。

地域内外の多くの方々に集まっていただき、ますますお願いします。



## お知らせコーナー

### 果樹剪定教室

寒い時期、毎年恒例の果樹の剪定教室を十二月十三日(水)に、果樹試験場のご協力を得て開催いたします。

今年も柿、栗、梅、柚子等の果樹を剪定する内容といたします。

内容、詳細については次のとおりです。

日時：十二月十三日(水)  
午後一時三十分

場所：果樹試験場鬼北分場

### 着付け教室

これから新年や成人式を迎える物を着る時機がきます。

そこで公民館では、着付け教室を次のとおりで実施する予定です。

開催日：十二月十二日、十九日

(二日間)



講師：果樹試験場職員  
準備品：剪定はさみ、軍手等剪定に必要なもの  
その他：同日現地集合

### ご寄付お礼

泉公民館から  
老人クラブ福寿会(出目一区)  
会長 二宮安恵 様

から雑巾のご寄付をいただきました。  
ありがとうございます。

時間：午後十九時〇〇分  
場所：泉公民館 二階 和室  
内容：一般着付け  
詳しくは泉公民館までご連絡ください。

## 12・1月の行事予定

月・日	曜日	内容
12・3	日	防火デー
12・4	月	庁議・主事会 パソコン教室 (～13日まで 月・水)
12・6	水	お年寄りと子供の ふれあい談話室 餅つき
12・7	木	高齢者学級料理教室 北宇和郡館長・主事会
12・12	火	着付け教室(19日)
12・13	水	果樹剪定教室
12・15	金	自治会連絡協議会 公民館運営審議会
12・22	金	たかのす学級 ふれあい体験学級 しめ飾りづくり教室
12・28	木	官庁御用納め
1・3	水	鬼北町成人式
1・4	木	仕事始め 庁議・主事会
1・13	土	たかのす学級 切り絵教室
1・14	日	鬼北町駅伝競走大会
1・17	水	自治会連絡協議会
1・28	日	鬼北町消防団出初式